

Pour financer les essais cliniques de sa dernière innovation, la solution ExOlin®, et en assurer par la suite la commercialisation, la société [DEFYMED](#) / T : 03.90.41.02.79 (siège à Strasbourg/67), envisage une levée de fonds de 10 M€. Celle-ci doit également permettre à Defymed de continuer le développement préclinique du pancréas bioartificiel MailPan®, en combinaison avec plusieurs candidats de cellules sécrétrices d'insuline d'origine souche, pour permettre une entrée en phase clinique aux Etats-Unis avec la(les) meilleure(s) cellules. Dans le cadre du développement du MailPan®, Defymed bénéficie en outre du soutien financier de la JRDF, fondation mondiale de financement dans les thérapies du diabète de type 1. La société strasbourgeoise a également conclu un accord de partenariat fin 2016 avec Semma Therapeutics, société de biotechnologies américaine spécialisée dans le développement de thérapies cellulaires. www.defymed.com